



Nombre de alumno: Karla Bedolla Fernandez

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Medicina tradicional mexicana

Materia: Antropología medica

II

Grado: 1°

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de abril de
2021.

6 - Antro - Karla - UDS

Mediana Tradicional Mexicana

No se trata de un lugar de adivinación, ni siquiera de un recinto clandestino, se trata de una de las casas de medicina tradicional y herbolaria, promovidas por el gobierno de la ciudad de México que ofrecen temazcalli, cura de empacho, tronada de angina y otros padecimientos constantes distinguibles en el marco de la medicina tradicional en México. La no debería tener apellidos dice, la única mediana que debe estar sustentada por el erario, por el gasto público, es la que sustenta en evidencias de utilidad.

* En México, aunque hay mucha investigación sobre la herbolaria, sobre el mal de ojo, lectura del maíz, cura del empacho, malos aires o limpiezas con huevo, no hay forma científica que las respalde.

Herbas

En el libro de medicina Tradicional de México hay un capítulo completo a explicar conceptos y vocablos, elaborado por Isabel Arriaga Alias, profesora titular del Instituto Nacional de Antropología e Historia. Ahí se abordan sobre técnicas

terapéuticas de la medicina tradicional y se habla del soplido, el pellizcamiento, la lectura cartas, caracoles y sellas y limpias con huevo de gallinas. Entra en juego dentro de esta medicina, además de un extenso conocimiento herbolario, factores de tipo mágico, de talla que el estado de Morelos las limpias consisten en pasar un huevo de gallina por el enfermo para luego romperlo.

Depositado el huevo en un vaso se analiza la forma y el color de la yema y la clara para que la información que a un terapeuta saber cual es la enfermedad.

Medicina Alternativa o Tradicional

El soplido es otro que ha llamado la atención, es un tratamiento conocido por la succión por otra parte el curandero en cuestión succiona con la boca para absorber el mal. Incluso la SEPI ha detallado técnicas de sobado como parte de sistema de recuperación de la medicina tradicional y herbolaria para Mauricio Schwars periodista investigador y divulgador de la ciencia estos son síntomas de que México tiene un divorcio con la ciencia.

Antes de (~~1990~~) 1900 la esperanza de vida promedio era no más de 31 años, mientras que ahora en el siglo XIX la esperanza de vida ya es en algunos países de más de 80 años, según cifras de la OMS.

En México desde la ley general de salud, la doctora Ponce de León Macías no está en contra formalmente en de la adopción de la medicina tradicional en sistemas de Salud, pero desde el punto de vista del especialista, se trata de una opción para que quienes acceden tengan alternativas para que se integre a la medicina.

La adopción de recursos propios de la medicina tradicional alopática tiene un caso interesante en la herbolario. Con el fin de desarrollar programas de investigación.

La ley en este sentido está totalmente alineado a la expresión de Swartz sobre como un remedio se convierte en medicina y la postura de Macías cuando reconoce que mucha medicina viene de las plantas.

La OMS aboga por la implementación de la medicina tradicional mediante el "fenómeno de utilización basada en pruebas científicas" pero no todas están de acuerdo a lo que esto significa.

BIBLIOGRAFIA: Oscar Steve. (29 Enero 2020). Medicina tradicional en Mexico: entre pseudociencia, magia, cultura y charlatanería. Actualizado 31 Enero 2020, 18:24, de XATACA Sitio web: <https://www.xataka.com.mx/medicina-y-salud/mal-ojo-tronada-angina-empacho-padecimientos-oficiales-mexico-charlataneria-medicina-tradicional>